

## Percepat Akselerasi Vaksinasi, Polda Kalteng Siapkan 200 Dosis Di Kelurahan Langkai

Indra Gunawan - [KALTENG.UPDATES.CO.ID](http://KALTENG.UPDATES.CO.ID)

Mar 22, 2022 - 00:55



PALANGKA RAYA - Dalam rangka percepatan vaksinasi Nasional di Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng), Polda Kalteng kembali menggelar vaksinasi massal bagi para lansia, orang dewasa dan anak usia 6-11 tahun di Aula Basara Kantor Kelurahan Langkai, Jl. Junjung Buih, Kota Palangka Raya. Senin (21/3/22) siang.

Dalam pelaksanaan vaksinasi tersebut, Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si. diwakili Wakapolda Brigjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. secara langsung meninjau vaksinasi didampingi Karoops Polda Kalteng Kombes Pol. Andreas Wayan Wicaksana, S.I.K., dan sejumlah pejabat utama Polda Kalteng.



Pada kegiatan tersebut, juga turut dihadiri Camat Pahandut Berlianto, S.E., M.E. , Lurah Langkai Said Zain Bachsin dan perwakilan Danranmil 1016-01 Palangka Raya.

Wakapolda Kalteng menyampaikan, disamping meninjau jalannya kegiatan vaksinasi, kehadirannya di Aula Kel. Langkai, juga dalam rangka mengikuti "Vaksinasi Serentak se-Indonesia" yang dipimpin oleh Wakapolri Komjen Pol. Dr. Drs. Gatot Eddy Pramono, M.Si. secara video conference.

Ida juga menjelaskan, bahwa vaksinasi yang digelar ini bertujuan untuk mempercepat akselerasi vaksinasi covid-19 di Prov. Kalteng khususnya di Kota Palangka Raya.

"Selain itu, vaksinasi ini juga berguna untuk mempercepat terbentuknya herd immunity di lingkungan masyarakat guna mencegah penyebaran covid-19," imbuhnya.

Ida menerangkan, bahwa saat ini Polda Kalteng bersama jajaran terus berupaya untuk mendukung program tersebut, terutama dalam pemberian dosis pertama, kedua maupun ketiga (booster).

"Seperti saat ini, pihaknya telah menyiapkan 200 dosis dengan jenis vaksim astrazeneca dan conovac pada dosis pertama, kedua dan ketiga," terangnya.

"Diharapkan, melalui kegiatan ini capaian target vaksinasi dapat segera terbentuk. Sehingga dapat mempercepat terwujudnya Kalteng zona hijau," tutupnya.

Sebagai informasi, diakhir kegiatannya Wakapolda bersama rombongan turut memberikan bingkisan dan sembako kepada anak-anak dan masyarakat yang

sudah melaksanakan vaksin. \*\*\*